

NACIONALES

SUCESOS

INTERNACIONAL

DEPORTES

ESTILO DE VIDA

ENTRETENIMIENTO

ÁREA VERDE

ESPECTÁCULOS

○ En Campeonato Panamericano de futsal

# TICAS DEBUTAN CON EMPATE

ALEJANDRO MONGE MATAMOROS

[alejandro.monge@diarioextra.com](mailto:alejandro.monge@diarioextra.com)

El conjunto femenino de futsal de la Universidad de Costa Rica (UCR) inició con empate su participación en el Campeonato Panamericano de Fútbol Sala FISU-América 2019 ante la Universidad de La Matanza (UNLAM) de Argentina.

En un juego muy disputado, las ticas no se arrugaron ante su rival sudamericano y lograron empatar a uno con tanto de Ana Montero, marcando un comienzo positivo donde ahora tendrán que hacerle frente a la Universidad Nacional de Misiones (UNAM), Argentina, el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM) México, la Universidad Nacional De José Clemente Paz (UNPAZ), Argentina y la Universidad Ricardo Palma (URP), de Perú.

La representación femenina está conformada por: Paula Campos Zúñiga, Jaksira Tabora Herrera, Irene Solano Hidalgo, Arelis Méndez Blanco, Karina Díaz Jiménez,

Diggel Chaves Monge, Valeria Solano Bolaños, María Hernández Tames, Ana Belén Montero Zúñiga, Melissa Vega Navarro, Kimberly Barboza Araya, Geilyn Jiménez Quesada y el entrenador Wilson Jiménez.

El formato del torneo indica que jugarán ahora contra las demás universidades y solo los dos conjuntos que terminen en los primeros puestos pasarán a la final.

En este certamen también compite la delegación masculina de la UCR y se desarrolla en la localidad de Posadas, en el país de Argentina.

La selección nacional de futsal masculina también se encuentra realizando una gira por Sudamérica y ya jugaron contra Paraguay donde terminaron el primer duelo 4-1, para los ticos el único gol fue de Jean Carlo Salas.

Este domingo volverán a disputar otro encuentro contra los guaraníes y luego se desplazarán a Chile para jugar tres compromisos contra la selección local.



La UCR vuelve a jugar este domingo.